

## LA HACIENDA

La hacienda es un **sistema de organización de políticas económicas**, que mantiene **ideas feudales que llegan a esta región**. La hacienda fue a mediados de los **siglos XVII, XVIII, XIX**, fue **un siglo después de la llegada de los españoles y en el periodo colonial**.

La hacienda era tomada por una propiedad agrícola operada por un terrateniente que dirige y una fuerza de trabajo supeditada o dominada, la cual era organizada para aprovisionar un mercado de pequeña escala por medio de un capital pequeño, y donde los factores de producción se empleaban no sólo para la acumulación de capital; sino también para sustentar las aspiraciones del status del propietario.

La hacienda tuvo su origen en la sustitución del tributo en especies, como forma de aprovisionamiento de los colonos, por una producción específica destinada a satisfacer las necesidades de los europeos, así como de la propia fuerza laboral agrícola, ganadera y minera.

En la hacienda se presentan distintos sucesos y entre estos podemos encontrar la **crisis de la encomienda- Mita, explotación de la agricultura**, en donde podemos contemplar la idea de mayor uso en los recursos agrícolas; en la hacienda también podemos distinguir la **sustitución de tributo (impuestos)**, como lo antes mencionado lo aclara, en esta se da el relevo de los tributos o impuestos.

La hacienda permitió distintas **estrategias o modelos para el rendimiento de la explotación de los recursos en la colonia**, esto quiere decir o se refiere a que, idearon o crearon tácticas que permitieran el aprovechamiento de los recursos que se tenían en la colonia.

Al igual en la hacienda empezaron a notarse **diferencias entre las instituciones anteriores** y las instituciones de aquel momento, dando a notar cualidades que pueden llegar a mejorar o por lo contrario agravar ciertas situaciones.

En la hacienda podemos contemplar que **la tierra cambio la idea del valor**, esto ya que la tierra permitió dar un aspecto distinto sobre el razonamiento del valor, haciendo que este fuera tomado por otras nociones de pensamiento que las distinguen de sus ideas anteriores.